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Feierstunde am 10. März 2024 in Bergheim-Salzburg 
 
Innig geliebter himmlischer Vater in Jesus Christus, Du unser Heil,  
wir danken Dir von ganzem Herzen für all das, was Du uns immer wieder schenkst, 
auch für die Worte, die wir jetzt hören durften durch die Barbara. Danke, denn dadurch 
sehen wir, wie groß Deine Liebe zu Deinen Kindern ist und wie sehr Du den Weg mit 
uns gehen möchtest. Daher danken wir Dir auch für das, was Du uns jetzt schenken 
möchtest, und bitten Dich um Worte aus Deinem liebenden Vaterherzen. Öffne bitte 
unser Herz, so dass wir das, was Du uns schenkst und geschenkt hast, gut in unserem 
Herzen aufnehmen können und unser Herz dadurch ganz tief berührt wird. 
Danke für Deine Liebe, Danke für alles. 
 

Amen. 

 

Meine geliebten Kinder, Meine geliebte Schar, 

ja, es tut sich vieles in eurem Leben und so sitzt ihr hier mit offenem, liebendem 
Herzen und erwartet wieder etwas, was für euch zum Heil ist. So freu Ich Mich, wenn 
ihr dieses innere Ja sprecht, das Ja zu Meiner Liebe, das Ja zu Meiner Gegenwart in 
eurem Leben. Und das ist die Voraussetzung, dass ihr in der Lage seid, auch 
hineinzuwirken in diese Welt, in eure Umgebung, zu euern Geschwistern. Denn Ich 
lege die Liebe in euer Herz, die ihr dann verschenken dürft. Es steht euch frei, das zu 
tun, so wie euch vieles frei steht, im Grunde alles. Denn Ich habe euch ja die 
Möglichkeit gegeben, ganz frei zu entscheiden, und das ist für manche Meiner Kinder 
nicht so einfach. Denn viele von euch sind so konditioniert, dass sie die Dinge sehr 
genau betrachten und dann auch beginnen, das eine oder andere abzuwerten oder zu 
verurteilen.  

Da gilt es genau hinzuschauen, woher kommt dieser oder jener Gedanke, der 
etwas, was hinausgestellt wird, oder auch Reaktionen von Meinen Kindern oder eine 
Lebensform von Meinen Kindern bewertet. Und natürlich ist es bei Meinen Kindern 
auch so, dass sie sich eine Meinung bilden, und das ist ja auch okay so. Wenn es dann 
doch so aussieht, wie wenn die Informationen so unterschiedlich sind, dann gilt es hier 
achtsam zu sein. Und so gilt es auch zu lernen, so manches, was ihr nicht 
nachvollziehen könnt, stehen zu lassen. Bringt es Mir und sagt: Jesus ich leg das in 
Deine Hände, das verstehe ich gerade nicht, da bin ich einfach anderer Meinung. 
Zeige Du mir bitte, was da wirklich für mich wichtig ist zu erkennen, und führ 
mich da hindurch, durch diesen neuen Erkenntnisprozess. Und so werde Ich euch 
Impulse in euer Herz legen. Und oftmals kann es schon so sein, dass das, was das 
eine Kind glaubt oder meint zu wissen, dass das für dieses Kind von Relevanz ist und 
dass bei einem anderen Kind etwas Gegenteiliges aktuell ist. Das hat mit der 
unterschiedlichen Wegführung zu tun, mit der unterschiedlichen Einstellung und 
Erfahrung und vieles mehr, ihr kennt das ja. 

Und so ist es in besonderer Weise wichtig, dass ihr euch ganz nach Mir ausrichtet 
- und zwar in Bezug auf die Liebe. Die Liebe ist das Höchste, das wisst ihr, und die 
Liebe lässt vieles zu. Und sehr kritische Geister können damit nicht so viel anfangen, 
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denn sie sehen alles mehr von ihren Vorstellungen her etc. Aber Ich wünsche Mir, 
dass Meine Kinder in erster Linie ihr liebendes Herz öffnen für Meine Liebe, sodass 
Ich Meine Liebe in ihr Herz hineinlegen kann. So wird die Liebe in ihrem Herzen immer 
größer und dadurch können sich auch wichtige Erkenntnisse entwickeln. Ich lade euch 
daher immer wieder ein, in dieser Liebe zu bleiben, so dass Ich euch hindurchführen 
kann durch eure Erfahrungen, die nötig sind, um zu wachsen. Und das ist nicht immer 
alles einfach zu verstehen, denn ihr werdet ja laufend konfrontiert mit gegenteiligen 
Meinungen, mit vielem, was die Welt zu bieten hat über die Medien. Aber auch in euren 
Kreisen gibt es unterschiedliche Erwartungen, unterschiedliche Meinungen, 
unterschiedliche Sichtweisen - und das ist dann nicht so einfach, damit klarzukommen. 
Daher geht es in erster Linie um unsere liebende Beziehung, unsere Liebesbeziehung.  

Und so freue Ich Mich immer, wenn Mir ein Kind liebend zugetan ist. Denn so kann 
Ich im Herzen und in der Seele dieses Kindes manches bewirken, was zur Heilung 
führt, was zur Vergebung führt, sich selbst gegenüber und dem Nächsten gegenüber. 
Und so ist Meine Beziehung zu Meinen Kindern immer etwas Einmaliges. Zu jedem 
Meiner Kinder habe Ich eine einmalige Beziehung und daher sind die Wege auch 
unterschiedlich und das gilt es zu begreifen. Und wenn euch etwas völlig unklar ist, so 
bringt es zu Mir und bittet um Segen für dieses Menschenkind, aber auch um Hilfe für 
euch, dass ihr hier loslassen könnt von ganz persönlichen Meinungen in Bezug auf 
eure Geschwister. Und all das ist ein Lernprozess, der ansteht, der da ist, der nötig ist. 
Und Ich darf euch versichern, dass Ich mit euch diesen Weg gehe, mit jedem einzelnen 
Meiner Kinder, und dass Ich Mich auch freue, wenn eines Meiner Kinder dieses 
liebende Ja spricht, Ja zu Mir in ihrem Leben oder in seinem Leben.  

Und so segne Ich euch für diesen ganz persönlichen Weg. Betrachtet alles mit 
liebenden Augen, mit offenem Herzen und mit dem Wissen: Ich bin bei euch! Bei dir 
und bei dir und bei dir und so weiter. Ich bin da! 

 

Amen 


